
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE12154

   

15ème legislature
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12154

De Mme Aude Bono-Vandorme ( La République en Marche - Aisne
)

Question écrite

Ministère interrogé > Intérieur Ministère attributaire > Cohésion des territoires et
relations avec les collectivités territoriales

Rubrique >élus Tête d'analyse
>Intérieur - Élus locaux -
Syndicats
intercommunaux -
Indemnités - Statistiques

Analyse > Intérieur - Élus locaux - Syndicats
intercommunaux - Indemnités - Statistiques.
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Texte de la question

Mme Aude Bono-Vandorme demande à M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, de lui faire connaître, pour
l'année 2017, le montant global des indemnités perçues par les élus dans les syndicats intercommunaux à vocation
simple ou multiple ainsi que dans les syndicats mixtes.

Texte de la réponse

  L'examen des comptes administratifs des établissements publics de coopération intercommunale (EPCI) fait
apparaître les montants globaux suivants pour l'année 2017 :
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